



ARCHIVO

Según la Fundación para la Libertad de Prensa, en Colombia han sido asesinados 136 periodistas en los últimos 30 años

Periodismo, oficio riesgoso

COLPRENSA, EFE
Bogotá

La Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos exaltó la labor de los periodistas colombianos y abogó por la defensa de sus vidas, a propósito de la conmemoración, ayer, del Día de la Libertad de Prensa.

Christian Salazar, representante en Colombia, dijo que en un país con conflicto interno como Colombia la labor de los comunicadores es

altamente riesgosa.

“La oficina ha recibido información según la cual dentro de los procesos de Justicia y Paz miembros de grupos paramilitares han confesado 20 crímenes contra periodistas, entre ellos siete asesinatos”, señaló Salazar.

Ante este panorama hizo un llamado a las autoridades para que esclarezcan los crímenes o atropellos que “obstaculicen el trabajo de los periodistas”.

Resaltó, además, la labor adelantada en cuanto a las

investigaciones realizadas en los casos de las ejecuciones extrajudiciales y el tema de la parapolítica.

De otro lado, ayer se recordó lo dicho por el vicefiscal General de la Nación, Guillermo Mendoza Diago, en un foro realizado en septiembre en Bogotá para hablar sobre la seguridad de los periodistas, en el que les pidió a los jueces imponer penas más severas contra los autores de crímenes contra los periodistas. Recordó el asesinato en 2002 del perio-

distista Orlando Sierra, subdirector del diario La Patria de Manizales, hecho por el cual uno de los sicarios confesos pasó de tener una condena de 19 años a 5 años de cárcel.

El año pasado no se registró ningún asesinato de periodistas y el pasado 24 de abril cayó la primera víctima del 2009: José Everardo Aguilar, de 72 años quien era corresponsal de Radio Súper Popayán.

 OPINE SOBRE ESTE TEMA
isoldav@elcolombiano.com.co